

Une banque de l'Irlande arrête les transactions avec Cuba à cause du blocus étasunien



Dublin, 25 août (RHC/Cubadebate).- Le quotidien « The Irish Times » dénonce aujourd'hui que les Irlandais ne peuvent pas faire des virements d'argent à Cuba à cause de la politique du blocus étasunien contre notre pays.

Bien que ni l'Irlande ni l'Union Européenne n'aient imposé des restrictions au commerce avec Cuba et malgré les nombreuses résolutions de l'Assemblée Générale de l'ONU qui ont condamné le blocus, le Bank Of Ireland a commencé à empêcher tous les transferts financiers ces dernières semaines à cause d'une relation commerciale avec une banque étasunienne.

En vertu du blocus des États-Unis contre Cuba, qui est en vigueur depuis que la Révolution Cubaine, dirigée par Fidel Castro a renversé la dictature de Batista en 1959, les banques étasuniennes se voient interdire le traitement de paiements et même faciliter la réalisation ou la réception de ces paiements.

Bien que ces transferts soient courants dans d'autres pays et qu'ils soient permis encore par d'autres banques irlandaises, la Bank of Ireland a changé ses normes depuis son incorporation à la Zone Unique

Européenne de Paiements SEPA, (Single European Payment Area) et elle refuse maintenant de les traiter.

Dans un communiqué, la banque en question a confirmé qu'elle n'allait plus faciliter les transferts. Elle a signalé qu'elle dépend des banques étrangères pour le traitement des transactions nationales, européennes et internationales sous l'égide de la SEPA.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31770-une-banque-de-lirlande-arrete-les-transactions-avec-cuba-a-cause-du-blocus-etasunien>



Radio Habana Cuba